
50周年式典開催　感謝の集い R6.10.14

栃木アンカー工業は、今年で創立50周年を迎えることができました。
これもひとえに皆さまのご支援のおかげです、心より感謝申し上げます。

9月21日に宇都宮の「ホテル東日本宇都宮」にて記念式典を開催し、過去を振り返るとともに、皆さまへの感謝の気持ちと未来に向けた
決意を新たにしました。
本日、10月14日は、社長の計らいで、参加できなかった方々のためにホテルサンルート栃木でも式典を実施し、改めて多くの方々と感
謝を分かち合うことができました。

これからも皆さまのご期待に応えるべく、さらなる成長を目指して邁進してまいります。今後とも変わらぬご支援を賜りますようお願い申
し上げます。

参加者：73名
開催場所：ホテルサンルート栃木 2F

50周年記念式典

https://ta-k.co.jp/14345/




オープニング映像

未来は、挑戦し続ける者にのみ開かれる。私たちの会社は、常に進化し、100年先を見据えた目標を掲げて挑戦を続けます。新たな時代
の変化に柔軟に対応しながら、未来のリーダーとしての責任を果たしていく決意を固めています。このオープニングムービーが、私たちの
挑戦の第一歩となり、次の世代へと繋がる希望の灯となることを願っています。

ウエルカム琴演奏





本日、私たちのオープニングイベントをさらに特別なものにしてくださったのは、なんと！荒金副社長の奥様による琴の演奏です。その優



雅で美しい音色が会場に響き渡り、私たちに温かな気持ちと深い感動を届けてくださいました。琴の音は、伝統の中に込められた力強さと
未来への希望を感じさせ、まさに私たちの挑戦を象徴するようでした。荒金副社長の奥様に心から感謝申し上げます。

開会の辞

村山所長の開会の挨拶で、第50周年式典が無事にスタートしました。この記念すべき瞬間を迎え、今後のさらなる成長と挑戦に向けて全
員で力を合わせていきます。

社長挨拶



社長の挨拶とともに流れた生い立ちのVTRから、社長がどのようにして今の姿に至ったのか、私たちは深く感動しました。これまでの歩
みが示すように、どんな困難にも立ち向かい、
常に挑戦し続ける姿勢こそが、私たちの未来を切り開く力になると確信しています。

来賓祝辞



栃木県議会議長　日向野　義幸 様

ケーブルテレビ株式会社　代表取締役社長　髙田　光浩 様



富士フィルムビジネスイノベーションジャパン㈱　辻　雄介様

ネッツトヨタ栃木㈱　エリア長　秋山　慎之介 様



ネッツトヨタ栃木㈱レクサス小山　専門課長　齋藤　正和 様



辰元　副会長　渡邉　久江 様

皆様から頂いた祝辞や祝電には、私たちの50年の歩みを振り返るとともに、今後の更なる成長を期する力強いメッセージを感じておりま
す。
これからの50年に向けて、皆様と共に新たなチャレンジをし、より良い未来を築いていく所存です。引き続き、ご指導とご支援を賜りま
すようお願い申し上げます。

乾杯











(有)いちご広告社 代表取締役会長 橋本 文夫様、素晴らしい乾杯の御発声をいただき、心より感謝申し上げます。
橋本様のお言葉に励まされ、50周年という節目を迎えた私たちも、これからの50年に向けて一層の努力を重ねていきます。
皆様と共に、より素晴らしい未来を築いていけるよう邁進して参りますので、引き続きのご支援を賜りますようお願い申し上げます。

花束贈呈



荒金社長、この度はたじま様、スターダム様より心を込めて花束を贈呈させていただきました。
荒金社長のこれまでのご尽力に深く感謝するとともに、これからの更なるご活躍をお祈り申し上げます。



この花束は、社長のご功績と未来への期待を込めた贈り物です。引き続き、共に成長し、素晴らしい未来を築いていきましょう。

余興ジャズ演奏













J’s J Planetsさま、素晴らしいジャズの演奏を披露していただき、誠にありがとうございました。
流れる音楽が式典の雰囲気を一層引き立て、心温まるひとときとなりました。
ジャズの力強さと優雅さが、私たちの50周年を祝う大切な瞬間にふさわしい演出となり、心から感謝しております。
今後とも、その素晴らしい演奏で多くの場を彩っていただけることを楽しみにしております。

余興琴演奏













荒金副社長の奥様、ウェルカム演奏に続き、再度琴の演奏を披露していただき、誠にありがとうございました。



ウェルカムの演奏で素晴らしいスタートを切り、続く演奏でも式典の雰囲気を一層引き立てていただきました。
琴の優雅な音色が、私たちの50周年を祝うこの大切な日をより感動的なものにしてくださり、心より感謝申し上げます。

余興タイム

















皆さまのおしゃべりで盛り上がっている様子をたくさん写真に収めました！こうした笑顔が溢れる時間が、50周年式典を一層楽しいもの
にしてくれました。参加者一人一人が大切な思い出を作ることができたことを嬉しく思います。今後も、こうした温かいひとときを皆さま
と一緒に過ごしていきたいと思います。

手締め











古河ケーブルテレビ㈱ 統括部長 関 修也様、素晴らしい手締めを賜り、誠にありがとうございました。
関様の力強い手締めによって、式典がしっかりと締めくくられ、参加者全員が一体となって新たなスタートを切る決意を新たにしました。
今後とも、皆様と共により良い未来を築いていく所存です。改めて心より感謝申し上げます。

閉会の辞





水沼取締役の心温まる閉会の辞を受け、会場中から大きな拍手が沸き上がりました。
この拍手は、式典を支えてくださった全ての方々への感謝の気持ちを込めたものです。参加者一同、心温まるひとときを過ごすことができ
ました。


